
国民生活事業

★国の教育ローンのご案内★
（融資限度額）　お子さま１人につき３５０万円以内
　　　　　　　※海外留学（一定の要件があります）は４５０万円以内
（ご返済期間）　１５年以内（交通遺児家庭、母子家庭または
　　　　　　　世帯年収（所得）200万円（122万円）以内の方は１８年以内）
（金　　   利）　年1.66％（R1.11.1現在）（固定金利）
　　　　　　　※母子家庭または世帯年収（所得）200万円（122万円）以内の方は年１．26％
（お使いみち）　 ・学校納付金（入学金、授業料、施設設備費など）（大学、短大、専修学校、高校などが対象）
　　　　　　　・受験にかかった費用（受験料、受験時の交通費・宿泊費など）
　　　　　　　・住居にかかる費用（アパート・マンションの敷金・家賃など）
　　　　　　　・教科書代、教材費、パソコン購入費、通学費用、留学費用、学生の国民年金保険料など
　　　　　　　※今後１年間に必要となる費用がご融資の対象となります。

【お問い合わせ先】 （その他、事業資金の取扱いも行っております。）
事業資金のお問い合わせ先
三条支店　国民生活事業
〒９５５―００９２　三条市須頃１－２０
三条商工会議所会館２階
ＴＥＬ　０２５６－３４―７５１１
受付時間　平日９時～１７時

国の教育ローン
教育ローンコールセンター
ＴＥＬ　０５７０－００８６５６
受付時間　平　日９時～２１時
　　　　　土曜日９時～１７時

日本政策金融公庫からのお知らせ
日本政策金融公庫は、みなさまの身近な政策金融機関です。

会 議
プラン

・ホテル特製・

持ち帰り
料理付き

tel（0256）66-2000（婚礼・宴会フロント）
（0256）66-1111（宿泊フロント直通）　Email  tswh@ts-wh.com

各種ご宴会もご予約承り中

※詳細はHP又は直接お問い合わせください。

【おひとり様】
室料＋コーヒー＋持ち帰り料理

5,000円  プラン（
税
込
）

7,000円  プラン（
税
込
）

9,000円  プラン（
税
込
）

事 務 局
株式会社 エフピーエム  担当 / 長谷川
三条市荒町2丁目26番7号
TEL/0256－35-5117

申 込 み 右記QRコードから
お申し込みください

日 時 2022年２月９日（水）
14：00～ 16：30 (受付開始 13：30～ )

場 所 燕三条地場産業振興センター　
リサーチコア 7階　マルチメディアホール

参加費・定員 無料　先着90名様まで

経営層／総務・人事責任者様向け

【第一部】サイバー攻撃の実態と対策のポイント
【第二部】選択制確定拠出年金導入のご案内

新春セミナーのご案内
「今、おさえておくべき企業防衛と福利厚生」
新春セミナーのご案内

「今、おさえておくべき企業防衛と福利厚生」

◆お役立ち情報／「サイバーセキュリティ保険」 「新時代のがん検査N-NOSE」

発行所 燕商工会議所
編集発行人　専務理事  大澤則夫
〒959-1289 
新潟県燕市東太田6856（廿六木3区）

TEL.0256（63）4116
FAX.0256（63）8705
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大澤専務理事●新年あけましておめでとう
ございます。本年もよろしくお願いいたし
ます。
まずは、みなさんの会社の特徴・モットー
がありましたら教えてください。

㈱阿部工業　阿部●事業内容は板金加工・プレ
ス加工を行っております。
弊社の特徴は社員43名中、４割が女性である
というところです。会社のモットーは持続的に
必要とされ続ける企業であることです。
㈱カンダ　神田●事業内容は業務用・厨房用の
料理道具の販売・卸売を行っております。この

地域に根差し、私どもの取組に合った商品を開
発しながら、オリジナル商品を中心に展開して
いるのが弊社の特徴です。　　
会社のモットーは社員が皆、誠実に笑顔で仕事
に取り組むということです。最近では、ショッ
プを併設し、地域の皆様に商品をご案内しなが
ら提案をしております。
㈱エステーリンク　齋藤●事業内容は板金加工
を行っております。弊社の特徴は集塵機を始め
として、研磨装置を自社のブランドとして製造
しているところです。さらに、トータル製造（一
貫生産）を行っており、最後の塗装・組立・設
置まで行う点が弊社の強みでもあります。また、
製造者目線に立ち、お客様と相互関係を築いて

いけることも特徴の一つです。
会社のモットーは、倫理観を大切にし、顧客満
足を自らの糧としていくということです。経営
理念を全社員にしっかり周知し、理解していけ
るように取り組んでおります。
江部松商事㈱　江部●事業内容は業務用調理器
具の販売・卸売を行っております。皆さんのイ
メージしやすいところですと、街中のレストラ
ンやラーメン店・ホテル・学校・病院などで使っ
ていただいております。
弊社の特徴は、朝にご注文いただいたものは
当日出荷できるという点です。通常ですと
50,000点以上の商品を常時在庫しており、調
理をしている現場のバックヤードとして商品を
提供しております。大手ネット販売の会社との
違いは、「こんな料理をしたい」や「人がいな
くて困っている」などの話を聞きながら商品の
提案ができる点です。会社のモットーは、仕事
を通してお客様へ利便性を提供していくこと
です。
㈱エムテートリマツ　鳥部●事業内容は業務用
厨房用品のベンダーです。ファブレスメーカー
という側面もありまして、弊社オリジナル商品
の開発や厨房メーカーさんの下請けをして燕の
加工屋さんと共に製造し、製品を提供しており
ます。
弊社は業務用の商品を取り扱っておりますが、
主に産業調理などの外食・給食・食品工場をター
ゲットにしています。
会社のモットーは、顧客満足と社員満足を高め
ること、お客様の小回りを利かすことです。

新春座談会新春座談会

アフターコロナのアフターコロナの
� 未来を拓く人づくり� 未来を拓く人づくり

【出席者】
燕商工会議所

工業部会 部会長 阿部　貴之
� ㈱阿部工業　代表取締役

工業部会 副部会長 齋藤　隆範
㈱エステーリンク　代表取締役

卸商業部会 部会長 神田　智昭
� ㈱カンダ　代表取締役

卸商業部会 副部会長 江部　正浩
� 江部松商事㈱　代表取締役

卸商業部会 副部会長 鳥部　一誠
� ㈱エムテートリマツ　代表取締役

◆進行役
　大澤　則夫　燕商工会議所　専務理事
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M＆A事業承継
支援事業

■第三者に事業を譲りたい
　と考えている方
■廃番になると困る商品を
　製造している方
■地場産業に不可欠な技術や
　設備を有している方

経営支援課（63-4116）
までご連絡ください
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従業員のためになる投資、
助成金 が活用できるかもしれません

「新たに機械を購入したい」｠｠「職場環境を良くしたい！」

【お問い合わせ・ご相談】
NA＆HRコンサルティング社会保険労務士法人
（旧新潟安全研究所）
TEL 0256-64-5288　mail tomo@na-consulting.jp

助成金特製　玉子焼き
1本　￥1,620（税込）

特製玉子焼きあります！

吉田店

燕  店

ホームページ開設しました！
ぜひご覧ください。

社会保険労務士
まつかわ事務所

相談会
の

ご案内
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あらかじめ、電話（63－ 
4116、燕商工会議所）
でご予約下さい。
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また、アメーバ経営（売上最大・経費最小・時
間最短・部門採算）とフィロソフィー（経営理
念）を常に心がけており、フィロソフィー手帳
を全社員へ配り、会社の経営理念・行動指針・
社是を理解してもらえるように取り組んでおり
ます。

大澤専務理事●新たな変異株であるオミク
ロン株が発生し、世界中で感染拡大に歯止
めがかからない状況です。
新型コロナウイルス感染症で経済活動が制
限されている中、会社として取り組まれた
ことがあれば教えてください。

神田●営業活動のための出張が困難だった為、
オンライン対応専用の部屋を整備しました。
齋藤●新型コロナウイルス感染症が拡大してい
く中で最初の３か月ほどは正直怖くて事業を思
うように動かせませんでした。それが売り上げ
に大きく影響した為、コロナ対策を実施し工夫
しながら仕事を行っております。新たな挑戦と
しては工場を増築しました。
江部●通常は販売パートナーさんを通じて、弊
社の商品やサービスを提供しております。コロ
ナ前は、飲食店の方の問題解決のために、販売
パートナーさんと一緒に飲食店の方たちが来社
されていました。コロナでそうしたことが全く
なくなってしまいましたので、県内であれば比
較的大丈夫だろうと、県内の飲食店の方たち向
けに、弊社をオープンなウェアハウス化し、当
社の取り組みや商品を紹介するちょっとした展
示会を６回行いました。

鳥部　一誠鳥部　一誠
燕商工会議所 燕商工会議所 
卸商業部会  卸商業部会  
副部会長副部会長
㈱エムテートリマツ㈱エムテートリマツ  
代表取締役代表取締役

鳥部●“SDGs調達”サイト、その運用元年とし
て昨年の３月から開始いたしました。
“SDGs調達”は何のサイトかといえば、ものづ
くりサイトです。参加基準としてSDGsの指標
を作成し、50％以上達成している方に参加し
ていただきました。サイトを作ったことで、受
注サイトからの注文や問い合わせが沢山来たわ
けではありませんが、それを通じて全体的に総
合力が上がったと思っています。また、新潟県
SDGsアワードの奨励賞を受賞させていただき
ました。
そして、リモートワーク開始元年でもありまし
た。また、ものづくり顧問を採用し、教えてい
ただきながら様々な商品開発に取り組んでいる
ところです。なるべく燕の技術を使った製品を
開発していきたいと思っています。
さらに昨年は青空即売会の代わりとして倉庫市
を開催しました。初めての試みでしたが、多く
の方にご来場いただきました。
阿部●弊社は県外の顧客が多いため、新型コロ
ナの影響で動きが止まっていました。そのため、

こちらから直接顧客のもとへ伺っています。

大澤専務理事●2022年４月から、成人年
齢が現行の20歳から18歳に引き下げられ
ます。
若い人たちに何を期待しますか。

齋藤　隆範齋藤　隆範
燕商工会議所 燕商工会議所 
工業部会  工業部会  
副部会長副部会長
㈱エステーリンク ㈱エステーリンク 
代表取締役代表取締役

齋藤●大人の自覚を持って、若い力をどんどん
発揮してほしいです。燕においては、昨今外国
人労働者が増えてきており、非常に勢いを感じ
ています。外国人の方は働くことへの目的や意
欲が日本人とは異なると思いますが、それに負
けないガッツを持った若者が増えてくれると嬉
しいですね。
江部●自分たちの時代はこれを言ってはいけな
いとか、人の機嫌をうかがって話をするという
ことが『当たり前』とされてきましたが、それ
では何も変わらないと思いますので、今の若者
たちにはもっと意見を言ってほしいですね。積
極的に意見が言える雰囲気が大事だと思います
し、それが許容される会社・地域を作っていき
たいですね。
鳥部●若手には発想力や行動力を活かしてこれ
からもどんどんチャレンジしてほしいです。
阿部●若者にはまず色んなことに興味をもって
もらいたいです。若い人たちの自分が興味を
もった物事に対する熱量には目を見張るものが
あります。その熱量をものづくりに向けてもら
えたら嬉しく思います。
神田●いろんなところで学び、最終的には燕で
力を発揮してもらいたいです。

大澤専務理事●今後、人手不足が懸念され
ますが会社としての対策などがありました
ら教えてください。

江部●弊社では生産性の向上に取り組んでいま
す。基本的に人間がやらなくてよいことは機械・
システムを活用していきたいです。またコミュ
ニケーションの一環として、サンキューカード
というものを活用しています。自分たちが楽し
そうに仕事をしている姿を見せることが大切だ
と感じています。
鳥部●求人を出していますが、なかなか来ない
のが現状です。中にはすぐに辞めてしまう人も
います。従業員の親戚や知り合いなどを紹介し
てくれるようお願いしています。
事務作業を減らし、生産性を上げるために、
AI-OCRとRPAを導入しました。
神田●休日を完全週休二日制にしました。土日
休みということではありませんが、週に２日休
むことは固定しています。従業員の働きやすさ
と生産性の向上のため、環境整備を心がけてい

ます。
齋藤●そこは私自身一番の悩みです。いろんな
取り組みを聞いて、考えているところです。
阿部●舵取り次第で大きく環境が変わることで
もありますので日々悩んでいます。週休二日制
にしたいところですが、『１個いくらではなく、
１時間にいくつ作っていくら』という職業です
ので…。一からの図面に対していつまでに仕上
げてほしいという要望に応えていくには、限ら
れた時間の中でお客様の要望に沿った生産・製
造をしなければならないのが現状です。

大澤専務理事●社員教育はどのようにして
いますか。

鳥部●職場の教養の輪読やフィロソフィーの輪
読で感想を述べてもらうようにしています。感
想を通して社員の人柄や考え方などを把握して
います。また、お客様に喜ばれるベンダーにな
るために社内勉強会も行っています。
弊社では等級制度があり、Ｓ‒５級以上になる
と中小企業大学校の講座や京セラなどの勉強会
に参加してもらうようにしています。部門リー
ダーになると倫理法人会の富士研修所に行って
もらいます。一応言っておきますが宗教ではあ
りません。
また、有言実行シートを活用しており、そこに
フィロソフィー目標として業績目標・目的・到
達点・今できていないことを書いてもらい、毎
月リーダーと社員が面談しています。私自身は
５人のリーダーとの面談を行っています。
阿部●個人面談で社員の話を聞いています。全
体の場では伝えた気になっている部分も、個人
面談では本音を聞くことができるため定期的に
行っています。
また、入社時の面接以来、じっくり話したこと
がない社員もいた為、定期的に社員とコミュニ
ケーションをとるようにしています。

神田　智昭神田　智昭
燕商工会議所 燕商工会議所 
卸商業部会  卸商業部会  
部会長部会長
㈱カンダ ㈱カンダ 
代表取締役代表取締役

神田●社内のコミュニケーションの活性化と組
織づくりのために、定期的にミーティングを行
い、問題を解決するなど自発性を重視した取り
組みを行っております。
齋藤●人材育成のためには、面談が一番よいと
感じており、幹部やリーダーと定期的に行って
います。
そこで、こちらの要求と答えのすり合わせを
行っています。また、日報などを毎日チェック
し現場に生かしています。
江部●５年ほど前から仕事に追われ、コミュニ
ケーションレスな状態になっていました。その
ため、オフィスの中に立ちながら気軽に会議が
できるスペースを作りました。また、社員同士
がお互いに高めあうことが重要だと感じ、朝礼
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M＆A事業承継
支援事業

■第三者に事業を譲りたい
　と考えている方
■廃番になると困る商品を
　製造している方
■地場産業に不可欠な技術や
　設備を有している方

経営支援課（63-4116）
までご連絡ください
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あらかじめ、電話（63－ 
4116、燕商工会議所）
でご予約下さい。

法
律
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談
日
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日
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時
〜
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午
後
１
時
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分
〜
午
後
3
時
30
分
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でお互いに気付いたことを話し合っています。
電話応対については経験の浅い社員の隣に経験
豊富な社員をつけるなど、部下を気にかけても
らうようにしています。

大澤専務理事●DXについて既に取り組ん
でいることやこれから取り組みたいことが
ありましたら教えてください。

阿部　貴之阿部　貴之
燕商工会議所 燕商工会議所 
工業部会 部会長工業部会 部会長
㈱阿部工業　 ㈱阿部工業　 
代表取締役代表取締役

阿部●令和元年に補助金の採択を受けて、全社
員が一人一台のipadを持っています。それを
活用して作業上の注意事項を動画や写真で共有
しています。また、新潟県からDX化の事例と
して取り上げていただきました。
神田●生産性を上げるために、まずは基幹シス
テムの見直しを行っており、チームを組んで考
えているところです。SDGsについても企業と
して進めていかなければならないと思っていま
すので、ある程度項目を絞って意識付けをする
ようにしています。
齋藤●ウェブ会議はもちろん、こちらから営業
が遠方へ行き、ハイブリッド形式で、ウェブ実
演を行っています。コロナ禍で新潟への来訪が
難しいため、画面上で加工するところをお見せ
しています。オンライン展示会についてもこの
先の目標値がまだ分からない状況ですので、そ
こも含めてホームページの確立やデジタルを活
用した方法を見出していきたいと思っています。
江部●弊社では当日受注の商品を当日出荷して
いますが、日々多くの注文をいただく中、未だ
に7割が手入力の受注で3割がデータ受注とい
う状況です。
未だにFAXも使用しており、紙の納品書も多
いため、OCRの機能を取り入れていきたいで
すし、DXを活用して改善できたらと思ってい
ます。　
アフターコロナでの取り組みとして、ハイブ
リッド展示会や飲食イベントなども開催できた
らと思っています。
鳥部●以前までは、出社時にFAXが大量に
入っていましたが、現在はPDF化したものが
サーバーへ送られるようになっています。また
RPA、AI-OCRを導入しました。補助金をもら
う為に燕商工会議所から助けてもらいました。
また社内の情報はグループウェア・マイクロソ
フトチームスで共有しています。
電話についてはCTIを導入してお客様の表示が
出るようにしています。紙ベースを無くし、今
では事務所から現場へ伝票を持って行くことは
ないですね。また今年から遠隔倉庫についても
取り組んでいきます。

大澤専務理事●今年は寅年ですが、今年に
寄せる希望についてお聞かせください。

神田●飲食店関係がもっと元気になってくれる
ことを願っています。
齋藤●災害の無い平穏で景況な年であることを
願っています。
江部●外食系がメインですので、「外食したら
楽しいよね」というコロナ以前のような楽しい

年になってほしいです。
また雪の時期、物流センターの道路状況が非常
に悪く、困っています。今年も昨年のような大
雪になるのではないかと言われているので、事
前に除雪の計画や対策をとってもらえると有難
いですね。
鳥部●外食産業と市場の復活、従業員について
は一つでも成功体験を増やしてほしいと思って
います。
除雪の問題については、物流センターは除雪が
後回しになっていると感じます。可能ならば優
先順位を上げていただきたいですね。
また、現政権には中小零細企業に配慮した持続
的な予算組みをしてほしいと思っています。消
費税減税と相続税減税も多いに検討してほしい
です。
阿部●新型コロナウイルス感染症が終息し、飲
食店が活発に営業でき、他県との往来が活発に
行えるように願っています。外食産業との繋が
りが大きい燕地域にとって、かなり深刻な影響
がありましたので、今年は街の賑わいを取り戻
してほしいです。やはり食が活発だと街も賑や
かになりますから１日でも早くそういった光景
を見たいです。
また、今年も大雪との予測が出ておりますので、
燕市の財政予算等、大変だと思いますが少しで
もスムーズに移動ができるように、除雪を工夫
してほしいですね。

大澤専務理事●個人としての今年の目標、
会社としての目標を教えてください。

阿部●コロナと上手に付き合っていくしかない
と思いますので、行動力溢れるような活動をし
ていく中で、親身になってコミュニケーション
をとっていけるような年にしたいと思ってい
ます。
江部●外食をしながらも、健康でいることが個
人としての目標です。
会社としては、商品の伝え方・提案の仕方をも
う少し考えていきたいと思います。社内で行っ
た展示会では来場者から「こんな便利な商品も
あるんですね」と言われることが多く、意外と
自分たちが当たり前だと思っている商品がまだ
全然認知されていないことがあるとわかりまし
たので、いろんな方法で情報発信をしていきた
いと考えています。
鳥部●個人としては健康管理に気を付けていき
たいです。悪玉コレステロールが高いので最近
パンは食べませんし油っぽいものを減らしまし
た。毎日、ご飯、味噌汁、納豆、漬物を定番に
しました。今現在３キロやせましたので今年も
続けます。
会社としてはマスタープランの達成と新商品の
開発とクラウドファンディングの活用、そして、
社員の給料を上げたいと考えています。
神田●個人としての目標は、健康面に気を付け
ることです。また、新潟県内の美味しいお店の
発掘をしてみたいです。
会社としては新事業を計画していますので、今
年は軌道に乗せて商売ができるところまで持っ

ていきたいですね。
齋藤●個人としては判断力を養っていきたいで
す。今回のコロナ禍で、会社の中で意見が割れ
てしまうこともあり、そんな時に経営者として
方向性をしっかり決められるようにしていかな
ければならないと感じたからです。会社として
は、コミュニケーションを活発に行うため、新
人社員にもっと目を向けて、教育に力を入れ、
底上げをしていきたいと思っています。自分も
含めて成長していきたいですね。

大澤専務理事●他に、明るい話や燕市への
要望などはありますか。

江部　正浩江部　正浩
燕商工会議所 燕商工会議所 
卸商業部会  卸商業部会  
副部会長副部会長
江部松商事㈱　 江部松商事㈱　 
代表取締役代表取締役

江部●宮町にどんどん若い人が入ってきてくれ
て嬉しいですね。自分が若い時に賑わっていた
街並みを見てきているので、当時のようにもっ
ともっと賑わってほしいです。
神田●この地域には、燕三条トレードショウや
燕三条ものづくりメッセ、工場の祭典などがあ
りますが、燕で観光と産業を盛り上げていくた
めには、きちっとした展示会場がもう一つあっ
た方が良いと思っています。開催する側にとっ
ても、来場者にとっても良いのではないか。展
示会の開き方も変わってくるのではと思ってい
ます。
齋藤●環境対策は今後ますます重要になってい
くと思いますが、我々中小企業が取り組むには
費用面やノウハウなどいくつかのハードルがあ
ります。
ものづくりのまち燕市として行政と企業が一緒
になって環境対策に取り組むことが出来れば
地域ブランドの高揚にも寄与できると思いま
す。行政や商工会議所には環境対策に関する情
報やセミナー・補助金などを支援していただき
たいです。
鳥部●日本商工連盟などの参加者で国や県への
陳情要望の活動をするべきでないかと思いま
す。政治的発言をさける風潮がありますが、話
をまとめるということではなく、ガチンコで多
様な意見を述べる機会があっても良いのではな
いかと思います。現在の閉塞感の中では未来は
明るくならないと考えます。まずは現代貨幣理
論の研究をしてほしいと思います。

大澤専務理事●本日は、大変貴重なご意見
をいただきありがとうございました。
今年一年が、燕産地にとって、良い年とな
りますことを祈念して、座談会を終了いた
します。大変ありがとうございました。

1月 19日㈬ 常議員会
20日㈭ 法律相談会
25日㈫ メイドインツバメ認証委員会
25日㈫ 知的産業財産権相談会
27日㈭ 社会保険労務士の働き方改革 無料窓口相談会
28日㈮ 臨時議員総会

2月 8日㈫ 工業部会正副部会長会議

会議所の
動き

（1月中旬〜 2月）



国や自治体が用意する年間3,000種類もの公的
支援制度の中から自社に合わせた助成金を選定
し、適切な資金確保を支援致します。
※助成金診断は無料、助成金申請の依頼、助成金受給時
に利用料金が発生します。
※詳しくは協栄信用組合営業推進部または各営業店へお
問い合わせください。

【お問い合わせ・お申し込み】
協栄信用組合 営業推進部
TEL 0256-61-1507
mail eigyosui@kyoei-shinkumi.jp

助成金支援サービス
「Jマッチ」

一般財団法人
日用金属製品検査センター

新潟県燕市物流センター1-9
☎0256-62-3131 http://www.jmhic.or.jp/

・日用製品の安心・安全の為に試験・検査を
・ＳＧマーク製品認証の試験検査機関です

【お問い合わせ・ご相談】

TEL 0256-64-5288　mail tomo@na-consulting.jp
NA＆Well-Being株式会社

中小企業の「ホワイト化」を支援します
■ 人を大切にする「企業認定」取得支援で、
　 若くて優秀な人材を採用！
■ 労働環境を改善支援で、人材定着！
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常議員
㈱青芳

青柳　修次

常議員
燕物産㈱
捧　　和雄

常議員
㈱サクライ
桜井　　薫

常議員
㈱イケダ
池田　　弘

常議員
㈱日本デンカ
樋口　　優

常議員
㈱新越ワークス
山後　春信

常議員
㈲志田塗料店
志田　　收

常議員
㈱柴山機械
柴山　信榮

常議員
恒成㈱

澁木　収一

常議員
杉山工業㈱
杉山　　正

常議員
新潟合成㈱
福島　之広

常議員
㈱田辺金具
臼杵　芳郎

常議員
NA&HRコンサルティング 社会保険労務士法人
井上　浩一

常議員
山崎金属工業㈱
山崎祐一郎

常議員
遠藤工業㈱
榎本　克己

監　事
社会福祉法人つばめ福祉会
高橋　是司

常議員
㈱エンテック
遠藤　雄作

常議員
㈱タケコシ
竹越　孝行

常議員
㈱アサヒ
田中　正三

常議員
㈱エムテートリマツ
鳥部　一誠

常議員
㈱高秋化学
高橋　正行

常議員
新光金属㈱
明道登実朗

常議員
燕振興工業㈱
小柳　孝礼

常議員
ツバメロジス㈱
山田　貢市

常議員
㈱ヨシカワ
田中　則明

常議員
つばさ税理士法人
山田　眞一

副会頭
㈱中野科学
中野　信男

副会頭
藤次郎㈱
藤田　　進

常議員
㈲片力商事
片山　　透

会　頭
エコー金属㈱
田野　隆夫

常議員
㈱ハセガワマシーナリ
長谷川　博

副会頭
㈱ダイワメカニック
細川　哲夫

専務理事
燕商工会議所
大澤　則夫

常議員
㈱久保田伸銅所
久保田元雄

常議員
㈲長谷川挽物製作所
長谷川克紀

常議員
㈱齋藤金型製作所
齋藤　　勉

常議員
協栄信用組合
池内　　博

参　与
佐藤金属興業㈱
佐藤　文孝

参　与
遠藤商事㈱
遠藤　征喜

参　与
（一財）日用金属製品検査センター
小林　武夫

参　与
明道メタル㈱
安藤　俊幸

参　与
（公社）燕西蒲法人会
鈴木　範夫

参　与
㈱遠藤製作所
渡部　大史

参　与
斉藤工業㈱
斉藤新一郎

参　与
㈱青芳

青柳　芳郎

参　与
（公財）燕三条地場産業振興センター
佐藤　一男

参　与
㈱東陽理化学研究所
宮﨑　大晴

参　与
日本政策金融公庫三条支店
加藤　謙一

謹賀新年 燕商工会議所 役員・参与・議員

参　与
ふじ環境保全㈱
小田島繁信

監　事
燕三条税理士法人燕事務所
真島　一誠

監　事
島田印刷紙工㈱
島田　正純

常議員
㈱和田助製作所
和田　直樹

参　与
笠原プレス工業㈱
笠原　吉一

〔議　員〕
燕器工㈱ 相場　和衛
㈲浅井塗装工業 浅井　　宏
丸越工業㈱ 浅野　智行
㈱アベキン 阿部　隆樹
㈱阿部工業 阿部　貴之
燕三条エフエム放送㈱ 阿部まゆ子
㈱英慎製作所 伊藤慎太郎
フジイコーポレーション㈱ 稲田　信幸
宇佐美工業㈱ 宇佐美雅行
㈱ウスタ 薄田　和輝
江部松商事㈱ 江部　正浩
飴屋本舗 遠藤　重治
遠藤商事㈱ 遠藤　　茂
㈱燕タクシー 大島　　勉
㈱大谷製作所 大谷　　徹

㈱曙産業 大山　　剛
ふじ環境保全㈱ 小田島藤吉
㈱神子島製作所 神子島吉久
㈱片岡製作所 片岡　　厚
㈱カンダ 神田　智昭
㈱第四北越銀行燕支店兼燕中央支店 倉田　　亮
ツインバード工業㈱ 小林　和則
弁護士法人北辰法律事務所 齋藤　貴介
㈱新武 斉藤　智則
㈱サイトウ電設 斎藤　雅弘
㈲紅屋呉服店 坂井　栄三
原田乳業㈱ 櫻澤　和仁
佐藤金属興業㈱ 佐藤　孝徳
㈲吉田屋 鈴木　雅一
㈲平特殊研磨工業 平　　浩昭
高山工業㈱ 高山　正巳

㈱武田金型製作所 武田　修一
㈱ミネックスメタル 田中　久一
田三金属㈱ 田中　　良
㈱玉川堂 玉川　基行
㈱タマハシ 玉橋　勝博
㈲富研工業 富田　直樹
アクサ生命保険㈱燕営業所 畠中　　毅
㈱早川器物 早川　　進
㈱協電舎 原田　和広
㈱FUJISAKI 藤崎　滋人
㈱船山建築 船山　和浩
㈱星野電業社 星野　吉昭
本間冬治工業㈱ 本間　猛男
中村自動車㈱ 本間　哲則
㈱なごみ 本間　俊明
㈲本間産業 本間　尚貴

斉藤工業㈱ 間瀬　広児
㈱マツイフーズ 松井　利直
㈱酒麺亭　潤 松本　潤一
燕三条ワシントンホテル 真野　一郎
㈱丸山組 丸山　光博
三宝産業㈱ 丸山　　亘
サミット工業㈱ 峯島　健一
㈱宮﨑製作所 宮﨑　　豊
㈱トーダイ 森山　正次
燕運送㈱ 柳原　秀治
㈱三栄製作所 山岸　正勝
山本自動車㈱ 山本　浩之
㈱ダイソウ 吉塚　道夫
㈱ワクイ 涌井　義弘
和田ステンレス工業㈱ 和田　克行
和平フレイズMS㈱ 和平　吉弘

（順不同・敬称略）

参　与
新潟県信用保証協会県央支店
三林　浩和

参　与
三条信用金庫燕支店
保倉　孝則

参　与
㈱ほしゆう
星野　光治

参　与
㈱大光銀行燕支店
山岸　弘幸

参　与
富士通フロンテック㈱
山田　　敬

参　与
新光金属㈱
明道　健一

参与
白根瓦斯㈱
本間　　章

参　与
三星金属工業㈱
金子　大剛

参　与
東北電力㈱新潟県央営業所
佐藤　　均

常議員
スワロー工業㈱
原田新三郎


